

SUEUR. Jean-Pierre Sueur s'est à nouveau offert une petite vitrine cathodique, sur La Chaîne parlementaire cette fois-ci. Jeudi soir, dans l'émission « Ça vous regarde », s'offrant une passe d'armes avec le député UMP Georges Fenech, sur l'esprit prétendument partisan de certains magistrats, classés à gauche, investis dans les affaires liées à Nicolas Sarkozy. « Le syndicat a fait une faute (*avec le mur des cons, NDLR*), a-t-il expliqué, mais tous les magistrats ne sont pas responsables de cela ! » ■